

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian yang telah dikemukakan oleh penulis, maka pada bab terakhir ini penulis membuat beberapa kesimpulan dalam penelitian ini mengenai : ”Etika Komunikasi Dakwah Najwa Shihab Dalam Acara *Talk Show* Shihab & Shihab (Analisis Isi)”. Upaya najwa shihab dalam menggunakan etika komunikasi dakwah sudah terlaksana dengan baik Ketika melangsungkan acara Shihab & Shihab terbukti saat dia bertanya dengan narasumber dan menjawab pertanyaan penonton dia selalu menggunakan etika yang baik dan pantas, seperti menyapa salah satu narasumber yakni Yenni wahid dengan sapaan “kaka ku tersayang”. Ketika menyambung lidahkan pertanyaan penontonpun najwa shihab selalu memakai kata “mohon maaf” agar tidak menyakiti perasaan yang disambungkan atau yang akan menyambungkan dan yang sangat terasa etika najwa shihab itu ketika dia selalu menggunakan namanya tanpa menggunakan kata “saya ataupun aku” agar terlihat lebih dekat dengan narasumber ataupun dengan penonton dan itu adalah salah satu etika sosial yang digunakan najwa shihab dalam acara Shihab & Shihab dan penulispun merasa bahwa najwa shihab sudah menggunakan etika komunikasi dakwah yang sangat baik dalam acara Shihan & Shihab.

Dalam pengimplemetasian etika komunikasi dakwah pun penulis menyimpulkan bahwa najwa shihab sudah sangat baik menggunakan etika komunikasi dakwah dalam acara Shihab & Shihab dan juga najwa shihab tidak lepas dari 6 prinsip gaya

bicara saat melangsungkan acara Shihab & Shihab tersebut sesuai dengan analisa penulis dari setiap perkataan dan kalimat yang Najwa Shihab ucapkan.

## **B. Saran**

Setelah melihat video Shihab & Shihab berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti, maka tidak ada salahnya bila penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

Sebagai seorang mahasiswa tentu sudah seharusnya kita panutan bagi masyarakat umum dalam menerapkan etika-etika saat kita berkomunikasi dengan orang lain. Selain itu juga kita pastinya akan dipandang orang terpelajar bagi masyarakat umum dan tentunya kita harus mengetahui tata cara berkomunikasi yang baik dan benar.

Sebagai calon pengajar diharapkan agar lebih meningkatkan kerjasama dan menjalin komunikasi yang baik kepada masyarakat umum agar kita bisa memberikan manfaat saat kita berbicara dengan orang lain.

Sebagai penonton hendaknya agar lebih meningkatkan kesadaran pada diri sendiri dalam berperilaku dan menerapkan etika-etika yang telah kita lihat dalam video tersebut.